
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO DE 

10/08/2017 

Aos dez dias do mês de Agosto de dois mil e dezessete (10.08.2017), 

nesta cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Prefeitura Regional de 

Santana/Tucuruvi/Mandaqui, situada na Avenida Tucuruvi, 808, no bairro do 

Tucuruvi, a Coordenadora Sra. Maria Aparecida de Oliveira, assessorada pela 

Secretária Geral Srta. Beatriz Wundrack de Arruda,  tendo como interlocutora 

da Prefeitura Regional a Sra. Iara Campanelli , presente á Prefeita Regional 

Rosmary Correa, Conselheiro do Cpop Jose Carlos Gimenes, não havendo o 

quórum de conselheiros necessário, aguardou-se quinze minutos, dando início 

a assembleia às 19h15min, com a presença  conselheiros presentes: Elisabeth 

D. Mendes, Claudia V. Santos, Laurentino José da Silva, José de Oliveira, 

Jorge Ifraim Neto, Marina Luiza Rodrigues, Cirlene S Machado, Alvaro F. da 

Silva Jr., Daniel Teddy E Garcia. Conselheiros Ausentes com faltas justificadas: 

Sidnei Augusto – conflito de agenda. Deu-se inicio à reunião: 

A Prefeita Regional apresentou um breve resultado das ações da 

Prefeitura acerca da Zeladoria, dentre os resultados positivos estão o 

recolhimento de 50 carros abandonados, três equipes de tapa buracos e o 

reparo de 3000 buracos. No momento, não tem equipe de recapeamento e não 

há previsão,  espera-se mudar este quadro com a possível chegada e,  bem 

vindoura, verba Federal.  

Seguiu-se a pauta e abrindo a discussão pela mudança no Decreto para 

as próximas eleições; após muito debate,  os conselheiros e os munícipes 

presentes, concordam que em face da importância da matéria ,e pela aprovado 

por ampla maioria, a convocação de uma reunião extraordinária no dia 15 de 

agosto,  para discutir um posicionamento formal deste Conselho acerca das 

mudanças propostas pelo executivo, que reduzem significamente a 

representação com as novas regras. 

A Prefeita Regional nos informa que a Pça. Rodrigues Alves receberá o 

evento Bairro Lindo em Agosto. Convida à todos para que participem do 

mutirão para restauração da Praça juntamente com os funcionários da 

Prefeitura Regional e uma empresa de reciclagem. Os entusiastas do projeto 

gostariam muito de uma horta orgânica pública e este é um projeto, que tendo 

apoio popular, abre possibilidades para que melhoremos e ocupemos mais 

ativamente o espaço público. 

A Coordenadora encerrou a Reunião com a convocação de todos para a 

Reunião Extraordinária em 15/08/2017 -  Pautas: Debate  sobre as próximas 

eleições do Conselho Participativo Municipal e encaminhamentos. 


